

# Querumer Brunnen feierlich übergeben

Mit dem zweiten Querumer Brunnenfest fand das Projekt „Jubiläumsbrunnen 850 Jahre Querum“ seinen Abschluss



Glücklich über den erfolgreichen Abschluss des Projekts „Jubiläumsbrunnen 850 Jahre Querum“: Bezirksbürgermeister Jürgen Wendt, Carsten Sonnemann, Landschaftsgärtner bei Gruner & Wurm, und Ratsherr Hennig Brandes.



Viele Besucher lockte das zweite Brunnenfest nach Querum.

Fotos: Siegfried Nickel

Grund zum Feiern gab es am vergangenen Wochenende in Querum: Der Jubiläumsbrunnen „850 Jahre Querum“ wurde im Rahmen des zweiten Brunnenfestes von der Arbeitsgemeinschaft der Querumer Vereine am Samstag feierlich an die Stadt Braunschweig übergeben.

Mehr als drei Jahre dauerte die Vorbereitungs- und Realisierungszeit bis das Projekt Brunnenplatz nun seinen Abschluss fand. Der Querumer Bildhauer Magnus Kleintebbe hatte den Brunnen in enger Zusammenarbeit mit der Abteilung Planung und Neubau des Fachbereichs Stadtgrün entworfen und geplant. Großen Anklang in der Bevölkerung fand der Jubiläumsbrunnen bereits in der Planungsphase: Viele unterstützten das Projekt mit großzügigen Spenden, zahlreiche Bürger und Firmen boten ihre unentgeltliche Hilfe an. So kam die Realisierung fast komplett ohne öffentlich Gelder aus. Lediglich für die kürzlich erfolgten Bepflanzungsarbeiten und für einen Teil der Tiefbaumaßnahmen stellte die Stadt Braunschweig einen Betrag von 10.000 Euro zur Verfügung.